

2020.4.1

バスケットボール教室会員・保護者各位

N P O 法人ピボットフット

理事長 桑田 健秀

## 広田コーチ大田区中学校部活指導員として採用決定について

平素は教室運営に大変お世話になっております。

バスケットボール教室へご参加くださっている会員・保護者の皆様にご報告があります。

表題の件、2020年度より大田区教育委員会の新しい取り組みとして、区内中学校の部活動外部指導員を公務員として採用するという新たな制度が始まります。それに伴い昨年末から大田区教育委員会よりピボットフットにダンスとバスケットボール指導者の推薦要請があり、ダンスは指導者の日程的な要因で断念しましたが、バスケットボールにつきましては広田コーチを推薦することができ、正式採用が決定しました。指導中学校は「大田区立馬込中学校」での外部指導員として、4月より部活動指導を行うことになります。

国の今後中学校部活動を地域と協働で進めていく方針にも合致し、ピボットフットとしても新しい試みですが、地域のスポーツ振興も含めモデルケースとなることを期待しております。

従来の当俱楽部バスケットボール教室は、今まで通り担当して頂き、並行して部活指導を行うことになります。広田コーチには大きな負担をかけることになりますが、皆様のご協力とご理解を宜しくお願ひいたします。

現在会員の中の中学生には、新年度から区内各大会で対戦する相手となる会員さんもありますが、教室と部活動とは一線を画して活動いたします。ご心配やご不安を抱く方もいらっしゃると思いますが、広田コーチにつきましてはより一層バスケットボールを学び、自身の哲学の中で部活動も教室も変わりない指導内容を目指すことを誓って頂いております。

ピボットフットと致しましても目的は、「子供たちの未来のため」にあります。大田区のスポーツ環境を、子供たちが伸び伸び楽しみながら切磋琢磨し自身の目標のために成長できる環境づくりを目指していくかなければならないと考えておりますので、俱楽部といたしましても広田コーチの活動がその一助になるようにサポートしていくらと考えております。

今後とも宜しくお願い申し上げます。

また会員の皆様で詳しい説明を聞きたい方は、広田コーチまで直接ご連絡ください。

以上